

Banjir Rob Ancam Pesisir Jakarta, Air Laut Capai 5-10 cm di Atas Daratan

JAKARTA (IM) - Potensi banjir rob menghantui pesisir Jakarta beberapa hari terakhir. Pasalnya, Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) memprediksi bahwa fenomena fase Bulan Perigee.

Berkenaan dengan itu Kepala Satuan Pelaksana Pengolahan Data dan Informasi Kebencanaan BPBD DKI, Michael O. Sitanggang menyebut bahwa sejak 26 November lalu, ketinggian permukaan laut mencapai 5-10 cm lebih tinggi daripada daratan.

"Untuk hari ini masih terpantau aman," kata Michael dalam pesan tertulisnya, Kamis (30/11).

Saat ditanya soal penyebab kenaikan permukaan air laut di pesisir Jakarta itu, Michael menjelaskan bahwa itu merupakan dampak dari fenomena alam. "Adanya fenomena pasang maksimum air laut bersamaan dengan fase bulan purnama di mana mempengaruhi dinamika atmosfer pesisir di wilayah utara Jakarta," tuturnya.

Fase Bulan Perigee

sendiri merupakan kondisi di mana jarak bulan dengan bumi mencapai titik yang terdekat. Menurut BMKG, fenomena ini dapat meningkatkan ketinggian pasang air laut dari 6 Desember hingga 2 Desember mendatang.

Secara detail, Michael menyebut bahwa Kelurahan Papanggo, Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara merupakan lokasi yang paling terdampak akibat fenomena ini. "Sempat naik ke daratan namun cepat untuk surut," ujarnya.

Lebih lanjut, Michael mengingatkan bahwa kini proses pembangunan tanggul untuk mencegah banjir rob masih dalam proses penyelesaian. Tanggul itu sendiri, jelas Michael, sebagian merupakan tanggul tanggung jawab Pemprov DKI dan sebagian lainnya merupakan kewenangan Kementerian PUPR.

"Ketika ada fenomena bulan seperti saat sekarang masih akan ada kemungkinan rob melanda di kawasan pesisir utara Jakarta," jelasnya.

● yan

Bapenda Kabupaten Bekasi Datangi WP Kejar Target Pendapatan Daerah

KABUPATEN BEKASI (IM) - Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kabupaten Bekasi, Jawa Barat mendatangi langsung wajib pajak (WP) berstatus menunggak untuk mengingatkan kewajiban membayar pajak guna mengejar target pendapatan daerah pada tahun ini.

Kepala Bapenda Kabupaten Bekasi, Ani Gustini mengatakan implementasi pelayanan 'jemput bola' melalui program 'Grebek' ke lapangan di beberapa wilayah itu bertujuan meningkatkan motivasi wajib pajak untuk membayar kewajiban sesuai ketentuan.

"Jemput bola oleh petugas kami dalam rangka optimalisasi penerimaan pendapatan asli daerah berikut retribusi pajak daerah tahun 2023," katanya di Cikarang, Jawa Barat, Kamis (30/11).

Dia mengatakan sejumlah upaya terus dilakukan agar mampu memenuhi target pendapatan daerah yang telah ditetapkan tahun ini yakni sebesar Rp2,4 triliun dari total 11 item pajak.

Menurut dia, program ini efektif menambah

penambahan pendapatan daerah mengingat sejumlah wajib pajak merespon dengan menunaikan kewajiban pembayaran usai didatangi petugas lapangan.

"Alhamdulillah saat ini sudah mencapai 85,75 persen dan saya berharap di akhir tahun minimal bisa mencapai 90 persen mengingat di awal anggaran perubahan kemarin ada penambahan target dari pemerintah provinsi," katanya.

Ani mengaku dari total 11 jenis pajak penyumbang pendapatan asli daerah, Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB) masih menjadi primadona paling potensial sebagai sumber pembiayaan daerah, disusul penerimaan dari Pajak Bumi dan Bangunan Perkotaan-Pedesaan (PBB P2).

Ia juga meminta seluruh perangkat daerah penghasil pendapatan daerah yang masih di bawah 50 persen untuk segera memaksimalkan potensi pendapatan agar target pendapatan dapat terpenuhi menjelang akhir tahun ini. ● yan

Hujan Lebat Guyur Jakarta, BPBD: 69 RT Tergenang

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Provinsi DKI Jakarta mengungkapkan, total wilayah yang tergenang bertambah menjadi 69 rukun tetangga (RT) dari sebelumnya 45 RT dengan jumlah sementara pengungsi satu orang di Bidaracina. Genangan tersebut akibat hujan dengan intensitas sedang hingga lebat pada Rabu (29/11) dan Kamis.

"Data terbaru hingga Kamis pukul 11.00 WIB, genangan 69 RT atau 0,22 persen dari 30.772 RT yang ada di wilayah DKI Jakarta," kata Kepala BPBD DKI Jakarta, Isnawa Adji dalam keterangannya di Jakarta. Wilayah terdampak di Jakarta Selatan (Jaksel) yang sebelumnya sebanyak delapan RT bertambah menjadi 19 RT. Selain meluapnya Kali Ciliwung, genangan di lokasi tersebut juga disebabkan meluapnya Kali Pesanggrahan.

Wilayah yang tergenang ialah satu RT di Kelurahan

Pondok Pinang dan 12 RT di Kelurahan Rawajati. Selain itu, ada enam RT di Kelurahan Pejaten Timur.

Adapun wilayah terdampak di Jakarta Timur (Jaktim) bertambah dari yang sebelumnya 37 RT menjadi 50 RT. Tujuh RT di antaranya berada di Kelurahan Bidara Cina, 23 RT di Kelurahan Kampung Melayu, dua RT di Kelurahan Balekambang, sembilan RT di Kelurahan Cawang dan sembilan RT di Kelurahan Cililitan. Di Kelurahan Cililitan, genangan atau banjir juga disebabkan meluapnya Kali Item. Sementara itu, genangan di lima RT di Kelurahan Cawang saat ini sudah surut.

BPBD DKI Jakarta juga mencatat satu orang pengungsi di Gedung SKKT RW 011 Kelurahan Bidaracina. BPBD mengimbau masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi genangan. "Dalam keadaan darurat, segera hubungi nomor telepon 112," kata Isnawa. ● yan

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



PENANGANAN SAMPAH DI SARINGAN SAMPAH TB SIMATUPANG

Petugas kebersihan DKI Jakarta menggunakan alat berat membersihkan sampah di Saringan Sampah segmen TB Simatupang, Jagakarsa, Jakarta, Kamis (30/11). Pembersihan itu dilakukan untuk melancarkan aliran Sungai Ciliwung dan upaya untuk mencegah banjir di wilayah Jakarta.

JELANG NATAL DAN TAHUN BARU 2024

Satpol PP DKI Diminta Gencarkan Razia Miras Ilegal

Kami akan terus melakukan patroli dan pengawasan penjualan minuman beralkohol tanpa izin dan oplosan di DKI, terlebih mendekati momen tahun baru 2024. Akan terus menerus digencarkan, terus dilakukan pengawasan dan juga patroli terhadap penjualan atau peredaran minuman beralkohol yang tanpa izin, kata Kasatpol PP DKI, Arifin.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Daerah DKI Jakarta, Joko Agus Setyono meminta Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) menggalakkan patroli dan razia minuman keras (miras) tanpa izin jelang libur Natal dan Tahun Baru 2024.

"Di (saat jelang libur) Natal dan Tahun Baru (kami) melakukan operasi (razia miras) di Jakarta," ujar Joko kepada wartawan di Silang Monas, Jakarta Pusat, Kamis (30/11).

Joko mengatakan, poli-

musnahan merupakan hasil sitaan dalam razia di lima kota administrasi DKI, sepanjang tahun 2023.

"Hari ini jumlah minuman keras yang dimusnahkan sebanyak 12.031 botol. Ini barang bukti hasil pengawasan dari awal tahun di Jakarta Barat, Jaktim, Jakpus, Jaksel dan Jakut," ujar Arifin.

Adapun mekanisme dari pemusnahan miras disebut sudah melalui penetapan dari pengadilan setelah menyita barang bukti hasil razia. "Jadi ini semua yang kita musnahkan sudah mendapatkan penetapan dari pengadilan negeri," kata Arifin.

Jumlah miras yang dimusnahkan hari ini lebih sedikit dari 2022. Artinya,

menurut Arifin, ada pengurangan penjualan miras ilegal di DKI Jakarta. "Berkurang 500 minuman beralkohol dari tahun lalu. Ini ada indikasi dalam pengurangan. Berarti tempat-tempat peredaran penjualan miras ini sudah semakin terjadi pengurangan," kata Arifin.

Satpol PP akan terus melakukan patroli dan pengawasan penjualan minuman beralkohol tanpa izin dan oplosan di DKI, terlebih mendekati momen tahun baru 2024. "Kami terus menerus gencarkan, terus menerus melakukan pengawasan dan juga patroli terhadap penjualan atau peredaran minuman beralkohol yang tanpa izin," kata Arifin. ● yan

Capres Ganjar Pranowo Sambangi PWI Pusat: "Pers Harus Luruskan Informasi yang Bengkok"



JAKARTA (IM) - Calon Presiden nomor urut 3 Ganjar Pranowo menghadiri undangan PWI Pusat dalam rangkaian Hari Pers Nasional (HPN) 2024 dalam acara Dialog Capres-Cawapres dengan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat.

Kedatangannya disambut langsung oleh Ketua Umum PWI Pusat, Hendry Ch Bangun dan Sekretaris Jenderal PWI Pusat, Sayid Iskandar di Gedung Dewan Pers, Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Kamis

(30/11) siang. Ganjar Pranowo dan rombongan datang pukul 10.45 WIB.

Hadir juga jajaran petinggi PWI Pusat dan para pemimpin redaksi dari berbagai media massa.

Hendry Ch Bangun mengatakan, PWI Pusat mendukung seluruh Capres dan Cawapres dalam rangkaian HPN 2024. Saat ini, capres Ganjar Pranowo yang pertama cepat tanggap merespons undangan PWI Pusat.

"Capres nomor tiga cepat

dalam menyampaikan informasi ke publik secara tepat dan benar.

"Saat ini saya membagi media menjadi dua kelompok. Media sosial dan media mainstream. Media sosial menginformasikan tanpa etika jurnalistik dan terpotong-potong sehingga informasi yang sampai menjadi bengkok. Media mainstream inilah yang harus meluruskan informasi yang bengkok itu kepada masyarakat dengan baik dan benar," kata Ganjar Pranowo.

"Karena itu saya senang diundang ke sini (PWI). Agar ke depannya informasi dapat disampaikan dengan utuh dan benar. Contoh saja, saya habis dari Papua, ternyata di sana ada gap informasi yang tidak tersampaikan. Anak muda di sana belum tahu siapa capres dan cawapres yang akan ikut pemilu 2024 dan bahkan belum tahu ada berapa kandidat. Saya sendiri mereka belum kenal. Inilah tugas media untuk bisa menyampaikan informasi secara menyeluruh sampai ke pelosok," sambung capres pasangan dari cawapres Mahfud

MD ini. Ganjar Pranowo juga sepakat dengan pernyataan bahwa Pers saat ini sedang tidak baik-baik saja. Terutama dari sektor bisnis yang mengalami banyak perubahan dari media konvensional menuju media digital.

"Iya, memang saat ini Pers sedang tidak baik-baik saja. Satu dari sektor bisnisnya yang mengalami perubahan dari konvensional ke era digital. Inilah yang memang harus terus diperhatikan dan pemerintah perlu membantu pers agar bisa baik," ungkapnya.

Ganjar Pranowo berharap PWI ke depan dapat terus melakukan pembenahan lebih baik lagi sesuai dengan bidangnya. Terutama meminimalisir perangkat desa atau orang yang berada dalam organisasi masyarakat (Ormas) menjadi wartawan.

"Saya mengalami ada perangkat desa atau ormas jadi wartawan. Lha ini motifnya apa? Saya menguad ke siapa? Inilah nantinya yang kiranya akan bisa diperbaiki oleh PWI," tandas Ganjar Pranowo. ● ber



PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UU PT"), dengan ini kami umumkan bahwa para pemegang saham PT KARYA INTI HUTAMA ("Perseroan") berencana melakukan jual beli sebagian saham milik pemegang saham dalam Perseroan, yang mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan.

Pengambilalihan saham ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UU PT.

Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengambilalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat berikut ini:

Kantor: Koworking & Office Space, Gedung Citywalk Sudirman Lantai 2, Jalan KH. Mas Mansyur No. 121, Kelurahan Karet Tengsin, Kecamatan Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta, 10220.

Jakarta, 1 Desember 2023
Direksi PT KARYA INTI HUTAMA

POWER AUCTION LELANG OTOMOTIF TERBUKA UNTUK UMUM

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksklusif SUKARELA atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan type pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 05 - 06 Desember 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 07 Desember 2023	11.00 WIB s/d Selesai
Selasa - Rabu, 12 - 13 Desember 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 14 Desember 2023	11.00 WIB s/d Selesai
Selasa - Rabu, 19 - 20 Desember 2023	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 21 Desember 2023	11.00 WIB s/d Selesai

SYARAT & KETENTUAN LELANG :

- Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyerahkan uang jaminan sebesar:
 - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NIPI MOBIL
 - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NIPI MOTOR
- Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
- Uang Jaminan dan Pelunasan disetorkan ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras A/C no. 5710999971 di BCA cab. Ryal Caringin, Jakarta Pusat.
- Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan WANPRESTASI dan UANG JAMINAN AKAN HANGUS
- Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras, Telp : (021) 21263003 / 081399865669 Email : powerteam@power-auction.id

Jakarta, 1 Desember 2023
PANITIA LELANG